

ABENTEUER

So war das Thema beim 3. Abend in der Bibliothek. Für die Gemütlichkeit sorgten wieder die dezente Hintergrundbeleuchtung und die zum Thema passende Dekoration aus Piratenschiffen und –flaggen sowie Ritterschild.

Nachdem es sich die Kinder mit ihren mitgebrachten Decken und Kissen bequem gemacht hatten, ging es auch schon mit der ersten Geschichte los.

Das Erzähltheater unterstützte dabei die Geschichte von Jim Knopf und Lukas, dem Lokomotivführer. Danach wurde die Geschichte des Mondscheindrachen vorgelesen.

Dann wurde es auch Zeit, um selber in den Bücherregalen zu stöbern und sich mit Büchern unter den Decken zu verstecken und mit den Taschenlampen zu lesen.

Der Pizzabote kam wieder pünktlich. So wurde im Nebenraum wieder gespeist und dabei das Märchen von süßen Brei vorgelesen.

Und so klang auch dieser Abend mit zufriedenen Menschen aus.

Wir freuen uns schon darauf, dieses Projekt im kommenden Jahr weiterzuführen.

Wir danken den unten angezeigten Unterstützern .

Eine Förderung des Projektes erfolgt im Rahmen
des Quartiersfonds Rotthausen



Bundesministerium
für Wohnen, Stadtentwicklung
und Bauwesen



STÄDTEBAU-
FÖRDERUNG

von Bund, Ländern und
Gemeinden

Ministerium für Heimat, Kommunales,
Bau und Digitalisierung
des Landes Nordrhein-Westfalen



